
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

総社市
そうじゃし

に住
す

む外国人
がいこくじん

住民
じゅうみん

のための 

広報
こうほう

そうじゃ 

やさしい日本語
に ほ ん ご

ニュース 

 2025年
ねん

6月号
がつごう

  NO．69 

 

外国
がいこく

人
じん

 

住 民
じゅうみん

 

2012人
にん

 

日本語
に ほ ん ご

教 室
きょうしつ

 

外国人
がいこくじん

のための日本語
にほんご

教 室
きょうしつ

をします。日本
にほん

で生活
せいかつ

するときに使う
つか 

日本語
にほんご

を勉 強
べんきょう

します。 

時間
じかん

      ：6月
がつ

8 日
ようか

（日曜日
にちようび

）から 毎 週
まいしゅう

日曜日
にちようび

  9：30～11：30 

場所
ばしょ

      ：総社市
そうじゃし

役所
やくしょ

6階
かい

の会議室
かいぎしつ

など 

問い合わせ
と  あ   

：人権
じんけん

・まちづくり課
か

 国際
こくさい

・交 流
こうりゅう

推 進 係
すいしんがかり

  ☎ 0866-92-8242 

 

 

 

総
そう

社
じゃ

市
し

役
やく

所
しょ

 人
じん

権
けん

・まちづくり課
か

 

TEL  ： 0866-92-8242 

H P  ： http//:www.city.soja.okayama.jp 

e-mail： jinken-machi@city.soja.okayama.jp 

 facebook 
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 歯科

し か

 9：00～12：00  

休み
や す  

の日
ひ

に行く
い  

病院
びょういん

 ９：００～１７：００ 

いつ 病 院
びょういん

 

6月
がつ

1 日
ついたち

 

（日曜日
にちようび

） 

薬師寺
やくしじ

慈恵
じけい

病 院
びょういん

 総 社
そうじゃ

一 丁 目
いっちょうめ

 谷 口
たにぐち

レディスクリニック 真壁
まかべ

 

☎ 92-0146 ☎ 94-3300 

6月
がつ

 8 日
ようか

 

（日曜日
にちようび

） 

渡 辺
わたなべ

医院
いいん

 真壁
まかべ

 杉 本
すぎもと

クリニック 駅 前
えきまえ

二丁目
にちょうめ

 

☎ 92-7222 ☎ 92-1000 

6月
がつ

15日
にち

 

（日曜日
にちようび

） 

しおつか泌
ひ

尿器科
にょうきか

クリニック 金
かな

井戸
い ど

 三宅
みやけ

内科
ないか

小児科
しょうにか

医院
いいん

 井手
い で

 

☎ 90-0055 ☎ 93-8511 

6月
がつ

22日
にち

 

（日曜日
にちようび

） 

こうら整 形
せいけい

外科
げ か

 中 央
ちゅうおう

六 丁 目
ろくちょうめ

 長野
ながの

病 院
びょういん

 金
かな

井戸
い ど

 

☎ 90-2020 ☎ 92-2361 

6月
がつ

29日
にち

 

（日曜日
にちようび

） 

森 下
もりした

病 院
びょういん

 駅 前
えきまえ

一 丁 目
いっちょうめ

 友野
ともの

内科
ないか

医院
いいん

 富 原
とんばら

 

☎ 92-0591 ☎ 92-8822 

7月
がつ

 6 日
むいか

 

（日曜日
にちようび

） 

谷
たに

向
むかい

内科
ないか

 井手
い で

 原田
はらだ

整 形
せいけい

外科
げ か

医院
いいん

 井手
い で

 

☎ 94-8801 ☎ 94-8881 

 

こどもの 救 急
きゅうきゅう

医 療
いりょう

電話
でんわ

相 談
そうだん

  ＃８０００ 

月曜日
げつようび

～金曜日
きんようび

は 19：00～次
つぎ

の日
ひ

の 8：00  ほかの日
ひ

は 18：00～次
つぎ

の日
ひ

の 8：00 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

歯科
し か

 9：00～12：00 

いつ 病 院
びょういん

の名前
なまえ

 場所
ばしょ

 電話
でんわ

 

6月
がつ

 1 日
ついたち

（日曜日
にちようび

） あおぞら歯科
し か

クリニック 東阿曽
ひがしあぞ

 ☎ 99-7118 

6月
がつ

  8 日
ようか

（日曜日
にちようび

） 小西
こにし

歯科
し か

医院
いいん

 中 央
ちゅうおう

二丁目
にちょうめ

 ☎ 93-4178 

6月
がつ

 15日
にち

（日曜日
にちようび

） 高木
たかぎ

歯科
し か

医院
いいん

 真壁
まかべ

 ☎ 93-6710 

6月
がつ

 22日
にち

（日曜日
にちようび

） 高 橋
たかはし

歯科
し か

医院
いいん

 久代
くしろ

 ☎ 96-0118 

6月
がつ

 29日
にち

（日曜日
にちようび

） 吉備
き び

路
じ

歯科
し か

医院
いいん

 駅
えき

南
なん

二丁目
にちょうめ

 ☎ 94-8226 

7月
がつ

  6 日
むいか

（日曜日
にちようび

） 中田
なかた

歯科
し か

医院
いいん

 南 溝 手
みなみみぞて

 ☎ 94-3360 

 

   

救 急
きゅうきゅう

病 院
びょういん

 （行く
い  

まえに電話
でんわ

してください） 

森 下
もりした

病 院
びょういん

 駅 前
えきまえ

一 丁 目
いっちょうめ

 ☎ 92-0591 

薬師寺
やくしじ

慈恵
じけい

病 院
びょういん

 総 社
そうじゃ

一 丁 目
いっちょうめ

 ☎ 92-0146 

長野
ながの

病 院
びょういん

 金
かな

井戸
い ど

 ☎ 92-2361 
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相川
あいかわ

七瀬
な な せ

さんといっしょに 

の田んぼ
た   

に、お米
 こ め

の苗
なえ

をうえる体験
たいけん

をします♪ 

いつ？  → 6月
がつ

22日
にち

（日曜日
にちようび

） 

             13:00～14:30 

どこで？ → 備 中
びっちゅう

国分寺
こくぶんじ

の 南
みなみ

にある田
た

んぼ 

◆ 参加
さんか

できる人
ひと

：総社市
そうじゃし

の小 学 生
しょうがくせい

とその親
おや

（60人
にん

） 

◆ 必要
ひつよう

なお金
 かね

：500円
えん

  

 

申し込み
もう  こ   

フォーム 

◆ 申し込み
も う  こ  

のしかた：申し込み
もう  こ   

フォームから申し込み
もう  こ   

ます 

◆ いつまで申し込
も う  こ

む？ → 6月
がつ

13日
にち

（金曜日
きんようび

）まで 

申し込み
も う  こ   

・問い合わせ
と  あ   

：観光
かんこう

プロジェクト課
か

 ☎0866-92-8277 

いろいろな お知
し

らせ 

脳
のう

のトレーニング・健康
けんこう

体操
たいそう

 

家族
かぞく

でたのしくできる脳
のう

のトレーニングや、 体
からだ

に

いい体
たい

そうを教
おし

えてくれます。 

時間
じかん

：6月
がつ

21日
にち

（土曜日
どようび

） 13:30～15:00 

場所
ばしょ

：東 公 民 館
ひがしこうみんかん

 

参加
さんか

できる人
ひと

：総社市
そうじゃし

に住んで
す   

いる人
ひと

 

総社市
そうじゃし

で仕事
しごと

をしている人
ひと

 

もってくるもの：タオル、運 動
うんどう

できる服
ふく

 

申 込
もうしこみ

期限
きげん

：6月
がつ

18日
にち

（水曜日
すいようび

） 

申 込 先
もうしこみさき

：東 公 民 館
ひがしこうみんかん

 ☎ 0866-93-2995 

市営
しえい

住 宅
じゅうたく

 

住 宅
じゅうたく

： 諸上
むらげ

住 宅
じゅうたく

（家族
かぞく

で住む
す  

） 

浅尾
あさお

住 宅
じゅうたく

（家族
かぞく

で住む
す  

） 

浅尾
あさお

住 宅
じゅうたく

（一人
ひとり

で住
す

んでもよい） 

申 込
もうしこみ

期間
きかん

：6月
がつ

2 日
ふつか

（月曜日
げつようび

）～11日
にち

（水曜日
すいようび

） 

面 接
めんせつ

する日
ひ

：6月
がつ

18日
にち

（水曜日
すいようび

） 

住む
す  

ことができる日
ひ

：8月
がつ

1
つい

日
たち

（金曜日
きんようび

） 

申 込
もうしこみ

・問い合わせ
と  あ   

：建 築
けんちく

住 宅 課
じゅうたくか

営 繕
えいぜん

住 宅 係
じゅうたくがかり

 

          ☎ 0866-92-8287 

年金
ねんきん

相談
そうだん

 

国 民
こくみん

年 金
ねんきん

や  厚 生
こうせい

年 金
ねんきん

の  相 談
そうだん

ができます。

予約
よやく

は 6月
がつ

25日
にち

までです。 

時間
じかん

：6月
がつ

26日
にち

（木曜日
もくようび

） 9:30～12:30 

場所
ばしょ

：市
し

役 所
やくしょ

６階
 かい

 601会議室
かいぎしつ

 

問い合わせ
と  あ   

：倉 敷
くらしき

東 年 金
ひがしねんきん

事務所
じむしょ

 

☎ 086-423-6150 

無料
むりょう

の法律
ほうりつ

相談
そうだん

 

市
し

役 所
やくしょ

で 弁護士
べんごし

に 相 談
そうだん

できます。予約
よやく

は 6月
がつ

16

日
にち

からです。相 談
そうだん

時間
じかん

は一人
ひとり

30分
ぷん

です。 

時間
じかん

：7月
がつ

 2 日
ふつか

（水曜日
すいようび

）  13:30～16:30 

      7月
がつ

9 日
ここのか

（水曜日
すいようび

）  10:00～12:00 

                             13:00～15:00 

場所
ばしょ

：市
し

役 所
やくしょ

６階
 かい

 602会議室
かいぎしつ

 

問い合わせ
と  あ   

：人 権
じんけん

啓 発 係
けいはつがかり

 ☎ 0866-92-8253 

 

30人
にん
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スポーツ教 室

きょうしつ

 

総社市
そうじゃし

に住んで
す   

いる、仕事
しごと

をしている、または学校
がっこう

に行って
い   

いる人
ひと

に対して
た い   

、スポーツ教 室
きょうしつ

をします。

参加
さんか

したい人
ひと

は（特非
とくひ

）総社市
そうじゃし

スポーツ協 会
きょうかい

事務所
じむしょ

にある紙
かみ

に名前
なまえ

、住 所
じゅうしょ

、誕 生
たんじょう

日
び

、何
なに

に参加
さんか

したい

か などを書いて
か   

出
だ

してください。そのとき、参加費
さんかひ

＜お金
 かね

＞も出
だ

してください。 

申 込
もうしこみ

期間
きかん

：6月
がつ

1 日
ついたち

～13日
にち

（8 日
ようか

は休
やす

み） 9：00～12：00 

問い合わせ
と  あ   

：（特非
とくひ

）総社市
そうじゃし

スポーツ協 会
きょうかい

事務所
じむしょ

  ☎ 0866-93-0226 

どんな 

スポーツ？ 
いつするの？何 回

なんかい

？ どこでするの？ 参加
さんか

できる人
ひと

 参加費
さんかひ

 

ソフトテニス 
7/5～8/3 毎 週

まいしゅう

土曜日
どようび

・日曜日
にちようび

 

7:00～9:00          【10回
かい

】 

市
し

スポーツセンター 

テニスコート 

小 学
しょうがく

4年 生
ねんせい

以 上
いじょう

 

で初
はじ

めての人
ひと

 

600

円
えん

 

バドミントン 
9/1～10/6   毎 週

まいしゅう

月
げつ

・水曜日
すいようび

 

19:00～21:00        【10回
かい

】 

きびじアリーナ 

（サブアリーナ） 

小 学 生
しょうがくせい

以 上
いじょう

で 

初
はじ

めての人
ひと

 

800

円
えん

 

剣 道
けんどう

 
7/19, 20, 26,  8/2,3, 9,10 

9:00～12:00           【7 回
かい

】 
武道館
ぶどうかん

 小 学 生
しょうがくせい

以 上
いじょう

 
800

円
えん

 

ハンドボール 

7/16,23,30,8/20,27,9/3,10,  

17,24, 10/1 

19:00～21:00   【10回
かい

】 

きびじアリーナ 

（メインアリーナ） 

小 学 生
しょうがくせい

から 

高 校 生
こうこうせい

まで 

1000

円
えん

 

弓 道
きゅうどう

 
7/5,8,12,15,19,22,26,29, 

8/5,9  18:30～20:30 【10回
かい

】 
武道館
ぶどうかん

弓 道 場
きゅうどうじょう

 中 学 生
ちゅうがくせい

以 上
いじょう

 
600

円
えん

 

グラウンド 

ゴルフ 

8/24～10/12     毎 週
まいしゅう

日曜日
にちようび

 

9:00～11:30           【8 回
かい

】 

8/24 サンワーク総 社
そうじゃ

 

8/31～常盤
ときわ

公 園
こうえん

 

9/14石 原
いしはら

公 園
こうえん

 

小 学 生
しょうがくせい

以 上
いじょう

  
600

円
えん

 

テニス 
7/26～9/27      毎 週

まいしゅう

土曜日
どようび

 

19:00～21:00        【10回
かい

】 

総 社 北
そうじゃきた

公 園
こうえん

陸 上
りくじょう

競 技 場
きょうぎじょう

テニスコート 
中 学 生
ちゅうがくせい

以 上
いじょう

 
600

円
えん

 

太 極 拳
たいきょくけん

 
7/7,14,28, 8/4,18,25, 9/1,8,29, 

10/6   10:00～12:00 【10回
かい

】 
武道館
ぶどうかん

 一 般
いっぱん

の人
ひと

 
1000

円
えん

 

卓 球
たっきゅう

 
7/18～10/10      毎 週

まいしゅう

金曜日
きんようび

 

19:00～21:00        【10回
かい

】 

きびじアリーナ 

（メインアリーナ） 
小 学 生
しょうがくせい

以 上
いじょう

 
600

円
えん

 

合気道
あいきどう

 
7/10,11,17,18,24,25,31,8/1,7,8 

10:00～12:00         【10回
かい

】 
武道館
ぶどうかん

 小 学 生
しょうがくせい

以 上
いじょう

 
600

円
えん

 

 

やさしい日本語
に ほ ん ご

ニュースは毎月
まいつき

出して
だ   

います。家
いえ

に送る
おく  

のは、

今回
こんかい

で終わり
お   

です。来月
らいげつ

からは facebook で見
み

てください。 

 

 


